

11月6日(火)

明から暗の一週間

聖書朗読 ヨハネ 12:12~19

しゅろの木の枝を取って、出迎えのために出て行った。そして大声で叫んだ。「ホサナ。祝福あれ。主の御名によって来られる方に。」 ヨハネ 12:13

イエス様のエルサレム入り(それを棕櫚の祝日とも言います)で始まった一週間は、まさに明から暗へ、ポジティブからネガティブへの一週間でした。この一週間は大歓迎から非難へ、ホサナから憎悪へ、賞賛から侮蔑へ、しゅろの木の枝の道から偽証の道へ、誇らしげな市民から鞭打つ兵士へ、壮大な入場から身の毛もよだつ最後へと、祝福の絶頂から十字架の罪へと変わっていきました。光から闇へと変わった一週間でした。

しかし、私たちはこの暗闇の一週間は、光である復活の日曜日のための序章であったことを歴史から学んで知っています。私たちの世界を永遠に変えたその日、希望と救いを全ての人々に与えたその日を私たちは毎週日曜日を祝います。私たちはみことばを、賛美を、主を、主が私たちにしてくださったことを覚えて主の食卓を行います。ポジティブからネガティブへと変わった一週間は、最もポジティブな方法で示された神の力、我が主の復活で締めくくられました！

讃美歌 276

祈り お父様。私たちのために勇敢に試練に立ち向かい、十字架上での苦しみに耐えられた御子をお与えくださり感謝いたします。謙虚な気持ちであなた様を賛美し、イエス様の御名によって感謝をささげます。アーメン。

ダニー・マイズ
テキサス州 アマリロ

11月7日(水)

みことばを聞いて、光を見よ

聖書朗読 ヨハネ 12:44~50

わたしは光として世に来ました。わたしを信じる者が、だれもやみの中にとどまることのないためです。 ヨハネ 12:46

日の入りに合わせるように停電が起きました。人々は暗闇につつま込まれてはじめて、灯りのありがたみを知るのです。

ヨハネの福音書12章で、イエス様は大声で言いました。もしわたしを信じるのであれば、あなたは神を知っています。そして暗闇の中、次の言葉が光を放ちます。『わたしは光として世に来ました。私を信じる者が、だれもやみの中にとどまることのないためです。』

暗闇が心地よいときもあります。しかし、灯りが一切ない中で数時間過ごす、光が恋しくなります。これはイエス様のみことばを聞いているときと、みことばから遠のいてしまっているときみたいではありませんか？ イエス様は私たちに裁くためではなく、この世を救うチャンスを与えてくださいました。イエス様は光をもたらしました。

深夜になって、シーリングファンがブーンと音を立てながら回転を落としました。家は静まり返りそして暗闇に満たされました。なぜ暗がりにいるのですか？ 『主は、私の光、私の救い。』(詩篇 27:1)

小さなスイッチを上にあげると、部屋は光で満たされます。いとも簡単に暗闇が消え去ります。もしあなたがみことばを聞き、それを信じるのなら暗闇は消え去ります！

讃美歌 326

祈り 父なる神様。この世に光を与える御子を私たちに与えてくださり感謝いたします。みことばの中にとどまらせ、暗闇から導き出し、さらにあなた様に近づけさせてくれる光を賛美いたします。

イエス様の御名によって。アーメン。

レニー・ロピケット
テキサス州 サイプレス

11月8日(木)

しもべ

聖書朗読 ヨハネ 13:1~20

人の子が来たのが、仕えられるためではなく、かえって仕えるためであり、また、多くの人のための、贖いの対価として、自分のいのちを与えるためであるのと同じです。

マタイ 20:28

一番大変な仕事って何だと思いませんか？ 靴屋の店員はどうでしょう。かなりランクの上位に入るのではないのでしょうか？ 腰をかがめてお客さんに靴を勧めたり、一日中立ったまま接客をしなければなりません。それに靴屋さんに入る前に自分の靴をきれいにしていくなんてあまりいいのではないのでしょうか。店員は接客のため、お客さんの汗で湿った、臭い足を触らなければいけないのです！

イエス様も似たような経験があります。過越の祭りの後でした。弟子たちはその用意のために外にでていて、そこから帰った彼らの足と履物は土で汚れていました。汚れだけでなく、きっと・・・これ以上は言えません！ するとイエス様は手拭いを腰にまとい、たらいに水を入れて弟子たちの足を洗いました。

イエス様の弟子たちに対する謙虚な気持ちと愛がここで示されたのです。そしてイエス様はこのことを模範を示す機会にもしました。そしてもう一つイエス様が示したかったことがあります。それは、一人以外は、足を洗ったあとは弟子たちはきよいということです。しかし、イエス様は数時間後に彼を裏切る者にも仕えました。

人に仕えることは好きですか？ 私たちは嫌だと思って、勇気を奮いおこして助けを求めている人々をなんとか助けることができますが、まさにあなたを陥れようとしている人に仕えることができますか？ しもべは主人より勝ることはありません。私たちの主人は結構高いハードルを設けています！

讃美歌 121

祈り 愛なる主。しもべとはこうであるべきという素晴らし模範を示してください感謝いたします。あなた様のようになれるよう、いつでもよるこんで仕えることができますようお助けください。あなた様のようになれないことを私は知っています。あなた様がしてくださったように、あなた様と周りの人々両方に仕えたいと思います。

イエス様の御名によって。アーメン。

J・リチャード・トンプソン
テネシー州 ナッシュビル

11月9日(金)

無用な心配

聖書朗読 使徒の働き 1:6~11

主の日が夜中の盗人のように来るということは、あなたがた自身がよく承知しているからです。 Iテサロニケ 5:2

2000年の1月1日に向かって大騒ぎしていたことを覚えていますか？ それは「Y2K」とも「2000年問題」とも呼ばれ、2000年を迎える日、空から飛行機が降ってくるや、世界中のコンピューターが誤作動を起こすなど、世界中がカオス状態になると言われました。しかし、結局は2000年の0時を一秒過ぎても何も起きませんでした。

初期の弟子たちは彼ら自身のY2K問題を抱えていました。二人の主の使いは、イエス様が天にあげられた後、立ち尽くしている彼らを見て言いました。「なんで立ち尽くしているのですか。前に進みなさい。」

私がよく行くスターバックスで会う友達ジョンは、この世の未来と主の再来について書かれた予言本や記事をいつも抱えていて、不安ばかりを口にしています。彼の不安に費やしているそのエネルギーを福音を広めることに使えればいいのにと、いつも私は思っています。しかし彼は恐れに足を囚われ、抜け出せずにいるのです。

パウロはテサロニケの信者たちに言います。『落ち着いた生活することを志し、自分の仕事に身を入れ、自分の手で働きなさい。外の人々に対してもりっぱにふるまうことができ、また乏しいことがないようにするためです。』(Iテサロニケ 4:11~12)。

ジョンにこの句を伝えたいと思います。

讃美歌 298

祈り 親愛なるお父様。あなた様がいらっしゃることを楽しみにしています。そして、来るべき時に私たちはあなた様にお会いできることを信じています。イエス様の御名によって。アーメン。

ブルース・W・ローグ
カリフォルニア州 マーセド

11月10日 (土)

パ ワ フ ル

聖書朗読 使徒の働き 4:5~12

神としての御力は、いのちと敬虔に関するすべてのことを私たちに与えるからです。

Ⅱペテロの 1:3

子どもの頃、母は私たち兄弟に家でピアノを教えました。ピアノのレッスンは好きでしたが、大好きだったアニメの戦士ヒーマンの時間にかぶりさえしなければ、もっと楽しめたと思います。そのアニメは、普段は頼りなく弱々しいアダム王を軸として進んでいきます。彼がどうしようもない状況になると、彼は刀を抜き、声高く言います。「グレイスカルの力によって、力は我に在り!」。すると、彼と彼のペットであるトラは無敵のヒーローに姿を変えるのでした。

なぜこのアニメがあんなにも好きだったのか今もよくわかりません。自分よりもはるかに強いヒーローに憧れたのでしょうか。

ペテロの実績はそれほどすごいものではありませんでした。ペテロは強い意志がありましたが、それを持続させるのが上手ではなかったようです。あなたについては知りませんが、私もそうです。ペテロが聖霊に満たされているとき、ペテロとその仲間は無敵のヒーローになりました。ペテロは『あなたがたは何の権威によって、また、だれの名によってこんなことをしたのか』と問われたとき、彼は、大胆に自信を持って、イエス・キリストの力によってと答えました。今日あなたがどんなことに直面していても、神の力を持って立ち向かいましょう!

讃美歌 162

祈り 主なる神。あなた様の力を信じることができるようお助けください。責任、心配、妨害で押しつぶされそうになっているとき、私たちの目は私たちの強さの源であるあなた様を見ているように。

イエス様の御名によって。アーメン。

ドリュー・ベイカー

ノースカリフォルニア州 ウィンストンセーレム

11月11日(日)

ニ ッ ク ネ ー ム

聖書朗読 使徒の働き 4:32~37

主よ。あなたは私たちお真中におられ、私たちはあなたの御名をもって、呼ばれているのです。
エレミヤ 14:9

キプロス生まれのレビ人であるヨセフに、使徒たちは別名「慰めの子」バルナバを与えました。一世紀の教会についての話の中、ヨセフはその後ずっとバルナバと呼ばれました。

キプロス生まれのヨセフの好意的な紹介の後、次に私たちが彼に会うのは、迫害者で恐れられていたタルソのサウロが回心し仲間に入ろうとしたのを勇気づけ励ました人となった時でした(使徒の働き 9:26~28)。その後も、パウロが過去の行いから一緒に行くことを拒否されたマルコと呼ばれる若者を勇気づけ励ました人として、またバルナバに会うこととなります(使徒の働き 15:36~40)。バルナバは自分の身も持ち物も時間も気持ちも差し出すことを厭いませんでした。彼は初期のキリストの教会において、絶大な影響を与えました。

使徒たちはあなたにどのようなニックネームを与えるのでしょうか?

主よ、すべてを御前に捧げます。

あなたの御手にゆだねます。

主よ、私のすべての時を捧げます。

絶え間ない賛美に捧げます。

—— フランシス・ハーバガル

讃美歌 402

祈り ああ主よ。私たちが主の御名によって知ってもらえることができることに感謝いたします。あなた様が私たちにお与えくださった名前に恥ではなく栄光を与えることができますようお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

クリス・フリッツェル

テキサス州 グランバリー